

Generalversammlung 2024 des Kantonalen Schützenveteranen-Verbandes Schaffhausen

Schon fast traditionsgemäss war das Restaurant «zum alten Schützenhaus» in Schaffhausen am Samstag 22. Februar Tagungsort der Schaffhauser Schützenveteranen. 67 Teilnehmer darunter 4 Gäste durfte der Präsident Peter Gasser zu seiner letzten GV begrüßen. Neben den vier Ehrenmitgliedern Paul Dill, Ulrich Looser, Franz Suter und Erich Tappolet durfte Gasser das Vorstandsmitglied unseres Dachverbandes VSSV, Roland Jordi, dessen Ehrenmitglied Walter Ruff und vom Zürcher Veteranen-Verband Kaspar Haldemann und Christian Hosig speziell willkommen heissen. In einer Schweigeminute gedachte die Versammlung der im 2024 verstorbenen Schützen-Kameraden, unter ihnen unser Ehrenpräsident Charles Gysel. Der bereinigte Mitgliederbestand betrug Ende 2024 248, 18 weniger als im Vorjahr.

Die statutarischen Traktanden, Protokoll der letzten GV, Jahresbericht des Präsidenten und des Schützenmeisters, Jahresrechnung und Revisorenbericht sowie Budget und Festsetzung des Jahresbeitrags passierten die Versammlung meist einstimmig. Das heisst aber nicht, dass sie wortlos durchgewunken worden wären. So umfasste der Jahresbericht des Schützenmeisters Eugen Hafner dieses Jahr einige Seiten mehr wegen des gut besuchten Eidgenössischen Schützenfestes für Veteranen im bernischen Oberaargau, was ihm einiges an Mehrarbeit bescherte. Das gleiche Fest hatte auch in der Jahresrechnung von Kassierin Ellen Jung Meili seine Spuren in Form eines grösseren Rückschlags hinterlassen. Diese hatte zur Folge, dass der Vorstand eine Erhöhung des Jahresbeitrages auf 15 Franken beantragte.

Etwas mehr Zeit nahm das Traktandum Wahlen in Anspruch. Aus gesundheitlichen Gründen hatte Peter Gasser nach 12 Jahren als Präsident seinen Rücktritt bekannt gegeben. Mit Rolf Zollinger hat er in seinem Stammverein, den Schützen Hallau, gleich selber seinen Nachfolger gesucht und gefunden. Zollinger wurde mit Applaus zum neuen Präsidenten gewählt. Die restlichen vier Vorstandsmitglieder wurden in Globe für zwei weitere Amtsjahre bestätigt.

Dann übernahm Eugen Hafner das Zepter und würdigte mit einer Laudatio die Amtszeit und das Wirken von Peter Gasser im Verband zu Gunsten der Schaffhauser Schützenveteranen vor und in der letzten Zeit trotz seinen gesundheitlichen Problemen. Er bekräftigt auch Peter's Willen, als Schütze aktiv zu bleiben. Das alles war Grund genug, Peter Gasser zum Ehrenpräsidenten wählen zu lassen, was die Versammlung mit langem Applaus befolgte. Mit einer gerahmten Urkunde und einem Weinpräsent sowie einem Blumenstrauss an seine anwesende Gattin, wurde das Ehepaar Gasser für seine grosse Arbeit geehrt.

Unter Ehrungen durften alle fünf eingeladenen Veteranen mit Jahrgang 1945 die Ernennung zum Ehrenveteran in Form einer Urkunde in Empfang nehmen und darauf mit einem Glas Rotwein anstossen.

In seiner Grussbotschaft informierte Roland Jordi, was den Dachverband aktuell beschäftigt und lobte noch einmal das gelungene Eidgenössische der Veteranen im letzten August. Er dankte auch allen Veteranen, die in ihren Vereinen wertvolle Arbeit für das Schiesswesen in der Schweiz leisten.

Pascal Herren, Präsident des SH KSV gratulierte dem neugewählten Präsidenten Rolf Zollinger und dem neuen Ehrenpräsidenten Peter Gasser. Auch er bedankt sich bei den anwesenden Veteranen für ihr unermüdliches Engagement für den Schiesssport. (Bo)